



**L'éducation publique est** la pierre angulaire de la démocratie. Ses fondations doivent reposer sur la détermination de bien éduquer tous les enfants. Elle doit stimuler et favoriser le développement intellectuel, social, physique, affectif et spirituel de chaque enfant.

# La Mission de l'éducation publique

## La mission de l'éducation publique est

- de jeter les fondations qui permettront aux élèves d'apprendre et de travailler avec le maximum d'efficacité leur vie durant;
- de développer les aptitudes et possibilités de chaque enfant; et
- de former les futurs citoyens d'une société démocratique.

## L'éducation publique doit être

- gratuite et accessible à tous les enfants;
- dispensée par des professionnels en enseignement, titulaires d'un brevet, instruits et compétents;
- financée par suffisamment de fonds pour que chaque enfant puisse apprendre et réussir ses études; et
- une responsabilité partagée par tous les Albertains.



The Alberta Teachers' Association



**Les enseignants de l'Alberta** croient que tout élève peut réussir ses études. Le système d'enseignement public offre aux élèves de tous les milieux des choix scolaires adaptés à leurs possibilités, passions ou talents qui leur permettent de contribuer à l'essor de leurs communautés.

# Une Vision pour l'éducation publique

L'éducation publique permet aux enseignants, corps professionnel hautement qualifié, d'offrir aux élèves un large éventail d'expériences d'apprentissage qui complémente les matières de base: français, anglais, sciences, mathématiques et études sociales. Ces apprentissages complémentaires stimulent la créativité et l'ingéniosité des élèves, développent leur esprit critique et leur identité en tant que citoyen.

L'éducation publique prépare les apprenants à vie.



The Alberta Teachers' Association